



Ski de fond

Activité-bénéfice

La conquête de l'excellence

CONSEIL D'ADMINISTRATION

Président

M. Luc Jolicoeur

Administrateurs

M. Hugues Sansregret

M. Pierre Harvey

M. Charles Lavoie

M. Éric Amyot

M. Léon Simard

M. François Moreau

M. Louis-Emmanuel Jamet

M. Luc Germain

Mme Joëlle Paquette

M. Laurent St-Jacques

Mme Dominique Laforte

M. Jérôme Pelletier

M. Martin Guay

M. Gilles Lépine

Madame,
Monsieur,

Objet : Club de ski de fond Rouge et Or de l'Université Laval

Bonjour,

La saison 2013-2014 du Club de ski de fond Rouge et Or a été exceptionnelle, et j'aimerais vous inviter à souligner les nombreux exploits des étudiants-athlètes lors d'une activité-bénéfice le 3 avril prochain au super PEPS de l'Université Laval.

Cette saison, Myriam Paquette et Camille Pépin ont représenté le Rouge et Or et le Canada à la 26^e Universiade d'hiver à Trentino, en Italie. Le Club a aussi célébré des premières sur le circuit américain NCAA : l'équipe masculine s'est classée au deuxième rang du 20 km, style libre, au Carnaval de l'Université du New Hampshire et Frédéric Touchette s'est hissé sur le podium en troisième place au sprint, style classique, lors du Carnaval de l'Université du Vermont.

Le **président du conseil d'administration du Club, M. Luc Jolicoeur**, tient à souligner l'engagement de la communauté qui offre un soutien essentiel aux étudiants-athlètes, leur permettant de poursuivre leurs ambitieux objectifs sportifs et scolaires. Il se joint aux skieurs du Rouge et Or et aux membres du CA pour vous inviter à venir manifester en personne votre appui à l'équipe.

M. Pierre Karl Péladeau, vice-président du conseil d'administration de Québecor, a accepté la présidence d'honneur de cette soirée. En plus d'avoir la présence de **M. Pierre Harvey**, administrateur au conseil d'administration du Club, nous aurons le privilège d'accueillir parmi nous **Alex Harvey** qui témoignera de sa saison 2013-2014, alors qu'il a remporté quatre podiums en Coupe du monde, et de son expérience aux Jeux Olympiques de Sotchi. Les étudiants-athlètes du Club partageront aussi leurs expériences vécues sur le circuit universitaire et à l'Universiade cette année.

Au cours de cette soirée, nous vous présenterons les détails du succès retentissant du tout premier Sprint Rouge et Or de ski de fond qui a rassemblé plus de 200 athlètes des clubs de la région au stade TELUS-Université Laval en janvier dernier. Vous aurez aussi l'occasion de visiter le super PEPS, inauguré l'été dernier.

Le coût est de 150 \$ par personne et de 1 200 \$ pour 10 billets (reçu d'impôt de 100 \$/personne). La soirée sera aussi l'occasion de participer à un encan silencieux qui permettra de mettre la main sur plusieurs prix et forfaits offerts par nos partenaires. Les chèques doivent être envoyés à Nancy Tessier, à l'adresse ci-dessous, ou vous pouvez payer sur place.

Profitez de cette soirée festive pour faire du réseautage tout en soutenant des étudiants-athlètes exceptionnels.

Au plaisir de vous rencontrer le 3 avril,



Luc Jolicoeur
Président du conseil d'administration

Nancy Tessier
1145, boul. Lebourgneuf, bureau 300
Québec, QC, G2K 2K8
418-623-3373, poste 1281